

319/AE

des AbgeordnetenAnschöber, Freundinnen und Freunde

betreffend Erhaltung des Krankenhauses Sierning in seiner derzeitigen Form

Die Umgestaltung bzw. Schließung des Krankenhauses Sierning wird derzeit in der oberösterreichischen Öffentlichkeit diskutiert. In der betroffenen Region werden berechtigterweise vehemente Proteste gegen diese drohende Umgestaltung bzw. Schließung breit, weil dadurch die regionale Akut-Versorgung gefährdet werden würde. Darüber hinaus wurden in den letzten Jahren 200 Millionen Schilling in das Krankenhaus Sierning investiert, die dadurch zum Teil in den Sand gesetzt werden würden.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:

Der Nationalrat wolle beschließen:

Die Bundesministerin für Gesundheit wird aufgefordert, für das Krankenhaus Sierning eine langfristige Bestandsgarantie in seiner derzeitigen Form abzugeben.

In formeller Hinsicht wird die Zuweisung an den Gesundheitsausschuß vorgeschlagen.